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Abstract

        
The question of separation of the epiphyses in infants and small children of the type Salter-Harris affecting the distal humerus is discussed. The indications for open reduction of the distal humerus epiphyseal separation is rarely indicated and should only be utilised when there is associated injury to the nerves or vessels or a total disruption of the chondyle. Provided that accurate re-position and fixation can be performed, the prognosis of this injury is satisfactory. Eck


      
        
Zusammenfassung

        
Anhand zweier Fälle von Epiphysenlösungen des Typs Salter-Harris I bzw. II und einer Trümmerfraktur des distalen Humerus wird auf die Indikation zur offenen und geschlossenen Behandlung dieser Frakturen bei Säuglingen und Kleinkindern eingegangen. Die Indikation zur offenen Reposition der distalen Humerusepiphysenlösung muß zurückhaltend gestellt werden, ist jedoch dann angebracht, wenn Begleitverlctzungen von Nerven und Gefäßen vorliegen und ein Kondylusabriß klinisch nicht ausgeschlossen werden kann. Bei den Trümmerfrakturen ist auch im Kleinkindesalter die Indikation zur offenen Repositiongegeben. Bei exakter Reposition und Fixation ist die Prognose der genannten Verletzungen zufriedenstellend.
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